

Viel Unterstützung für Gratis-Binden

Tabuthema Kostenlose Menstruationsartikel für Basler Schülerinnen. Diese Forderung aus den Reihen der SP hat gestern die erste Hürde genommen. Das Basler Parlament hat gestern der Regierung mit grossem Mehr den Auftrag erteilt, zu prüfen, ob an den Schulen Hygieneartikel für Schülerinnen kostenlos zur Verfügung gestellt werden sollen. Mit dem Vorstoss soll das Thema auch enttabuisiert werden. Die gleiche Forderung wurde auch im Baslerbieter Landrat eingereicht, aber bisher noch nicht behandelt. (*hys*)